
 

 

 
 

 
 

 
Con el respaldo de Nidia Vilchez, Mercedes Cabanillas, Luis Alva 
Castro, entre otros  parlamentarios,   fue elegida Tesorera para el 
periodo 2010-2011  

 
CONGRESISTA HELVEZIA BALTA EN MESA DIRECTIVA 

DE BANCADA APRISTA 
Fue electa la Junta Directiva del Grupo Parlamentario Aprista del 
Congreso de la república del Perú; recayendo la Presidencia en  el 
Congresista José Vargas Fernández, Franklin Sánchez Ortiz 
Vicepresidente, Olga Cribilleros en  Disciplina y la representante 
Ancashina Helvezia Balta Salazar en la Secretaría de Tesorería.     
 
Balta manifestó que el cargo elegido le permitirá afianzar y fortalecer 
las relaciones del Departamento de Ancash y el Congreso, y que 
mejor integrando la Junta Directiva de la Célula Parlamentaria 
Aprista.  
 

BUSCAN SOLUCIÓN A LA PROBLEMÁTICA DE LA PESCA 
ARTESANAL 

 
“Pesca Artesanal y Perspectivas”.  Así se titula el Conversatorio 

organizado por la Congresista Helvezia Balta Salazar, que se realizará el 
viernes 03 de Julio, a las 14:00 horas, en el auditorio de la Beneficencia 
Pública de Casma, sito Prolongación  Nepeña s/n Centro Cívico.  El evento 
contará con la participación de asociaciones pesqueras artesanales de 
Coishco, Samanco, Chimbote, Casma y Huarmey, así como con la 
participación de Universidades de la Región. 

 
Helvezia Balta, explicó que con este evento descentralizado se tratará de 
realizar una evaluación y buscar alternativas de solución a la problemática de 
la pesca artesanal de la Región Ancash, por lo que invito a los representantes 
de las Asociaciones Pesqueras artesanales a participar este Viernes del 
Conversatorio, y  explicar los conflictos que actualmente afectan a su sector. 

HHUUEELLLLAASS DDEE MMUUJJEERR  
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INGEDISA ENTREGA ESTUDIO DE 
TRANSITIBILIDAD CARRETERA HUALLANCA – 

CARAZ  
 

 Tramo Chuquicara – Huallanca para Agosto. 
 Anhelo de pueblos por 39 años a punto de hacerse 

realidad. 
 No estarán aislados Yuracmarca, Macate y otros. 

 
En reunión convocada el día de ayer por la parlamentaria 

Helvezia Balta, se logró que el consorcio INGEDISA se comprometiera a 
entregar el estudio de transitabilidad para fines de este mes. 

NEPEÑA CONTARA CON NUEVO CAJERO AUTOMATICO 
 

El Distrito de Nepeña, de la Provincia del Santa, fue considerado por 
la Presidencia del Banco de la Nación, para la instalación de un 
cajero automático en el marco de su plan de expansión,  gracias a las 
gestiones de la parlamentaria Helvezia Balta Salazar. 
 
En Carta de respuesta Nº EF/92.1000 Nº 160-2009, alcanzado al 
despacho de la parlamentaria ancashina, el Presidente Ejecutivo del 
Banco de la Nación, da a conocer que se ha realizado la evaluación 
de los principales indicadores socioeconómicos y de mercado, 
considerando la  instalación de un cajero automático en este Distrito, 
para lo cual se esta llevando a cabo los procesos internos 
correspondientes. 


